



10.09.2018

IRS: FRANK GERARDY KOORDINIERT SCHADENGESCHÄFT

Mit dem Kauf von immer mehr Karosserie- und Lackierbetrieben wächst auch der Einfluss der Werkstattkette IRS im Schadengeschäft. Denn mit jeder neuen Werkstatt übernimmt Intelligent Repair Solutions auch die vertraglichen Vereinbarungen mit Kfz-Versicherern, Schadensteuerern und Flotten.

„WIR WERDEN DIE ZUSAMMENARBEIT MIT GROSSKUNDEN JETZT STÄRKER STRUKTURIEREN“

Das Schadengeschäft mit Großkunden wie HUK-Coburg, DMS, Innovation Group oder EUROGARANT soll nun Frank Gerardy koordinieren. Das bestätigte der Betriebsinhaber und Gesellschafter von IRS auf Anfrage von colornews.de | schaden.news: „Wir werden die Zusammenarbeit mit Großkunden jetzt stärker strukturieren. Künftig wird es einen Ansprechpartner geben, der diesen Geschäftsbereich zentral aussteuert.“ Als Direktor Customer Relations verhandelt er künftig mit den Schaden-Chefs der Kfz-Versicherer, Schadensteuerer und Fuhrparkmanager.

Der Unternehmer führt seit 16 Jahren erfolgreich die Frank Gerardy GmbH mit Standorten in Polch und Koblenz. In der Branche gilt der gelernte Lackierermeister als sehr innovationsfreudig. **Die Filiale in Koblenz war vor zwei Jahren einer der ersten HUK-Autoservice Pilotbetriebe.** Im Jahr 2016 gründete Frank Gerardy die Klassiker Manufaktur. Schon seit Jahren baut das Unternehmen zudem auch den Caravan Service kontinuierlich aus.

Christian Simmert